



## Denuncia Gilberto Herrera fraude de exregidora del PAN del municipio de San Joaquín, Querétaro

El diputado Gilberto Herrera Ruiz (Morena) denunció un fraude de la exregidora del PAN, Mariana Garduño Erguin, quien defraudó a 50 familias del municipio de San Joaquín, Querétaro, al ofrecerles el apoyo de viviendas subsidiadas a cambio de una aportación económica que osciló entre los 40 mil y los 60 mil pesos.

En conferencia de prensa, acompañado de ciudadanas de Querétaro, el diputado lamentó que la Fiscalía de Querétaro proteja a la exregidora del PAN, quien afectó y engañó a la gente más pobre y humilde del estado sobre la adquisición de una vivienda a cambio de cierta cantidad de dinero, lo cual fue falso, por lo que exhortó a la fiscalía a investigar el caso para que no quede impune.

Por su parte, un grupo de ciudadanas del municipio de San Joaquín, Esther Sánchez Sánchez, Olga Sánchez Briseño, María Isabel Tavera Lugo, María Josefina González Ortega y María Cándida Muñoz Guerrero, encabezadas por María Guadalupe Jiménez, hicieron un llamado a la Cámara de Diputados para que exija a la Fiscalía General del Estado de Querétaro que vincule a proceso a la ciudadana Mariana Garduño Erguin.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Denuncia-Gilberto-Herrera-fraude-de-exregidora-del-PAN-del-municipio-de-San-Joaquin-Queretaro-202451244>